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銀座街づくり会議

2013年度の活動報告
 この1年間、銀座街づくり会議では、シンポジウムを２
回開催、ニューズレターを４回発⾏しました。
 交通問題への取り組みとして、勉強会を４回⾏い、そ
の後のシンポジウムで、銀座の交通グランドデザインの
考え⽅をまとめ、中央区に提案しました。中央区には質
問と要望書（2013/6/6）、意⾒書（2014/4/18）を提出
しました。
 観光対策としては、こども歌舞伎の開催やホテルコン
シェルジュとの情報交換を⾏いました。

銀座デザイン協議会デザインレビュー
 2013年度の対応案件数は196件で、屋上・壁⾯看板の
広告デザイン変更が６割を超えます。協議案件の⼤半を
占める広告は、その表現⽅法、デザインに対し、もっと
整理が必要ではないか、もっと具体的なルールを⽰した
ほうがよいのではないかなど、さまざまな意⾒が出始め
ています。銀座の価値を⾼められる広告とはどのような
ものなのか、今後、議論していきます。
 建築物については、銀座通り沿道での建替計画が増加
しています。⼤きな開発としては、コナミ銀座ビル（旧
ホテル⻄洋）、⼤倉本館、ミキモト本店、サッポロ不動
産ビルなどで、いずれも協議を⾏っています。

銀座将来像に向かって／
2004-2014銀座街づくり会議活動の意義
 銀座には、1998年に作成された「銀座まちづくりヴィ
ジョン」があります。これは、将来にわたり銀座が銀座
らしくあり続けるためにはなにが⼤切かと考え、議論を
重ね、指針として書かれたものです。
 そのコンセプトは①歩く楽しさが広がる街 ②歴史が
⽣き、新しさが⽣きる躍動感のある街 ③社会⽂化的価
値が経済発展を⽀える街、というものです。
 振り返れば、2004年に銀座街づくり会議をつくり、

その後さまざまなまちづくり課題を取り上げたシンポ
ジウムを開催、また銀座デザイン協議会の設⽴、銀座
デザインルールの発⾏など、10年前に描かれたビジョ
ンを、ひとつひとつ実現してきています。
 中島先⽣は、銀座のまちづくりの特徴は、街並みの
変化が⾮常に斬新的であること、それを可能にしたの
は銀座フィルターと、銀座の街の⼀⼈⼀⼈が主体的に
まちづくりを⾏ってきたからであると説明しました。
そして、銀座が全銀座会として多様な広がりを持つよ
うになったいま、これからのヴィジョンはどう描いて
いくのか、という問題点を挙げました。
 ⼩林先⽣からは、銀座フィルターでは⽀えきれない
部分を銀座デザイン協議会が⽀えてきたが、今後銀座
が世界と肩を並べて発展していくためには、各々が街
全体の価値を⾼める意識を強く持つことがとても重要
であることを強調されました。そして蓑原先⽣は、全
銀座会という⼤きな枠組みをもとに、⾏政と対等に話
し合える姿勢を整えたことがこの１０年の⼤きな成果
である⼀⽅、さまざまな分野の課題が⼭積にどう対処
していくのかを指摘し、このように⼤きな実績を積ん
できた銀座街づくり会議では、⾏政の⽀援が不可⽋で
あり、今後も課題を⾏政と連携し、協議型の街づくり
で実現していくべきであると締めくくりました。
 それに対し岡本委員⻑は、楽しい歩⾏空間が魅⼒で
ある街づくりを⾏政と共に考えていきたいと述べまし
た。最後に三枝委員⻑からは、環境問題などの社会的
課題にも、街全体でどう取り組んでいくのか考えてい
くべきではないかという提案がなされました。
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谷澤信一評議会議長の挨拶に始まり、小林博人さん（慶應義塾大

学教授）のデザインレビュー、そして蓑原敬さん（都市プランナ

ー）小林博人さん、中島直人さん（慶應義塾大学准教授）、岡本

圭祐評議会副議長、三枝亮委員長（全銀座会情報委員会）のパネ

ルディスカッションがありました。

６月９日、紙パルプ会館銀座フェニックスプラザにて、２０１４

年度・銀座街づくり会議の活動報告会を開催しました。主な内容

は、１）２０１３年度の活動報告、２）２０１３年度銀座デザイ

ン協議会デザインレビュー、３）銀座将来像に向かって／２００

４－２０１４銀座街づくり会議活動の意義、の３つです。

「銀座街づくり会議」：：報告会

銀座街づくり会議の10年　そしてこれからの銀座
＋デザインレビュー2014

* 当日配布資料　内容をまとめた資料がございます。

* Ｄ Ｖ Ｄ 貸出ししております。

* 議 事 録 ただいま作成中です。少々お待ち下さい。

ご要望の方はお問合せくださいご要望の方はお問合せください

TEL: 03-3567-1535　銀座街づくり会議（担当：黒田）
E-mail :  info@ginza-machidukuri.jp
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